



Strahlende LGO-Athletinnen in Mannheim! Die A-Schülerinnen mit (hinten v. l.): Regina Huber, Sophia Habermehl, Anne Wolf, Vanessa Parpart, Karolina Walther, Sarah Bayer, Nicole Schneider, Jessica Meier und Jana Friedmann. Vorn v. l.: Sarah Bagarozza und Esther Mundinger. Foto: Gunther Wolf

Drei Titel für die Teams der LG Ortenau Nord

Wieder vom LFV 2:48,40 über 1000 m / Clubkameradin Bayer 13,59 über 100 m

Bei den badischen Mannschaftsmeisterschaften war die LG Ortenau Nord mit drei Meisterschaften und zwei Vizemeisterschaften neben der MTG Mannheim der erfolgreichste Titelsammler.

Mannheim (cr). Die männliche Jugend B, die weibliche Jugend A sowie die Schülerinnen A konnten die Konkurrenz hinter sich lassen. Mannschaftsmeisterschaften werden in Baden seit Gründung der LG Ortenau Nord meist nicht ohne deren Mitsprache entschieden, denn die Mischung von Athleten aus erster als auch zweiter Spitze ist eine Stärke der LG.

Bei der weiblichen Jugend A war das Ergebnis knapp. Bei 7282 Punkten, vor der LG Ho-

henfels mit 7254 Punkten, waren vor allem Isabelle Janz, Silke Droll und Rabea Wentz die eifrigsten Punktesammlerinnen.

Deutlicher war der Sieg bei der männlichen Jugend B, wo Simon Endres mit 14,74 m im Kugelstoßen und Benjamin Wieder (LFV Schutterwald) mit 2:48,40 Minuten über 1000 m am erfolgreichsten zu den erzielten 8386 Punkten beitrugen und einen Vorsprung vor dem folgenden TV Neustadt von mehr als 200 Punkten erreichten.

Als von Beginn an unschlagbar zeigte sich die Mannschaft der Schülerinnen A, die bereits bei der ersten Disziplin, dem 100 m-Lauf, vorne lag und diesen Platz bis zum Endergebnis von 6066 Punkten nicht mehr abgab.

Der TV Wehr, in dieser Grup-

pe schon seit einigen Jahren eine ernst zu nehmende Konkurrenz, konnte in diesem Jahr mit 5874 Punkten deutlich geschlagen werden. Am erfolgreichsten Punkte sammelte in dieser Mannschaft Nicole Schneider mit 55 m im Ballwerfen sowie Sarah Bayer (LFV Schutterwald) mit 13,59 Sekunden über 100 m.

Zwei Vizetitel

Die Mannschaften der Schüler B und Schülerinnen B wurden Vizemeister. Pech hatten hierbei die Schülerinnen, die sich bei einer Summe von 7047 Punkten trotz einer Vielzahl von guten Leistungen letztendlich aber gegenüber der Mannschaft der MTG Mannheim mit einer Differenz von nur sechs Punkten geschlagen geben mussten.